

Querido Juan Carlos, la verdad que el librito ha pasado a libro. Ha quedado con una claridad espiritual profunda. Es claro blanco puro y por todos los ángulos está espiritualizado por la palabra que sale de nuestra alma.

Ha quedado un trabajo para el recuerdo para que cuándo no estemos quede un eco como la pintura y tenga el grito limpio y espiritual que tiene en su interior DESDE LA LUZ.

Ha sido una colaboración bonita que lleva en el interior de su espíritu el canto sublime de la amistad.

Con mi mejor abrazo

Cristino
10 de abril de 2021